

Monsieur et Madame Richard et Anne-Dominique **Neuenschwander-Rosat**, leurs fils Cyril et Lionel, à Nyon;

Monsieur Charles **Gilliéron**, son partenaire Monsieur Nicolas **Burnand**, à Genève;

Madame Monique **Neuenschwander**, ses enfants Loïc et Aurélie, à Morges; ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger NEUENSCHWANDER

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, parent et ami, qui s'est endormi paisiblement samedi 3 décembre 2016 dans sa 87e année.

Le culte aura lieu en la chapelle A du Centre funéraire de Montoie, mardi 6 décembre à 16 heures,

Domicile de la famille: ch. d'Eysins 42 - 1260 **Nyon**.

En lieu et place de fleurs vous pouvez effectuer un don en mémoire de Roger à la loge maçonnique Le Progrès, Lausanne, CCP 10-2020-3 avec mention «Im memoriam Roger Neuenschwander.»

Un immense merci à l'ensemble du personnel de l'EMS Pré de la Tour à Pully pour sa grande qualité des soins, la gentillesse et le confort apportés à Roger au cours de son séjour dans cet établissement.



*La lumière de la terre s'éteint,
Conservons en nous celle de l'éternelle sagesse.*

*La force corporelle n'a qu'un temps,
La vertu lui survit.*

*La beauté du visage disparaît,
La pureté de l'âme persiste.*

Cet avis tient lieu de faire-part.